

Kenya : la longue attente

BBC Afrique, 5 mars 2013 Le vice-Premier ministre Uhuru Kenyatta, inculpé de crimes contre l'humanité par la Cour pénale internationale, fait la course en tête. Il est accusé d'avoir joué un rôle majeur dans les violences meurtrières qui ont suivi les élections de 2007. Un peu plus de 40 pour cent des bulletins ont été dépouillés. Uhuru Kenyatta devance nettement son principal adversaire, le Premier ministre Raila Odinga, mais les jeux ne sont pas faits. Les résultats des grands centres urbains n'ont pas encore été totalement pris en compte. Raila Odinga, 68 ans, se présente pour la troisième fois à l'élection présidentielle, après deux échecs. Son colistier, Kalonzo Musyoka, s'est dit préoccupé par les dysfonctionnements du système de vote électronique, tout en appelant au calme. Les six autres candidats à la présidentielle se classent, pour le moment, loin derrière, peinant à trouver leur place dans ce qui semble désormais prendre les allures d'un "match à deux". S'agissant des élections législatives et sénatoriales, qui se sont tenues en même temps que la présidentielle, aucun résultat n'était disponible au lendemain des opérations de vote.